

Hallo liebe Handballfreunde,

in der zurückliegenden Runde 22/23 und der laufenden Runde 23/24 wurde die gute Zusammenarbeit mit unseren Partnervereinen aus Geroldsau, Sandweier und Baden-Baden weiter gefestigt. An der einen oder anderen Stellschraube konnte mit Erfolg nachjustiert werden, sodass im sportlichen wie auch im administrativen Bereich weiter erfolgreich zusammen gearbeitet wird.

In den Damenteamen die in der Landesliga bzw. in der Bezirksklasse spielen, konnten viele der Nachwuchsspielerinnen integriert werden. In der Jugendabteilung wurden im weiblichen wie auch im männlichen Bereich Erfolge, zum Teil auf höchstem südbadischem Niveau, erzielt werden.

In der letzten Runde konnte leider kein Meistertitel gefeiert werden aber ich denke das alle Spielerinnen und Spieler trotzdem auf das erreichte stolz sein können und das auch alle auf die eine oder andere Art und Weise Fortschritte erzielt haben.

In die neue Saison startete die SG mit 10 Jugendmannschaften, davon treten die A-Jugend weiblich und die C-Jugend männlich in der Südbadenliga an. Des Weiteren gibt es noch 2 Mini-Teams die über interne Turniere und Freundschaftsspiele langsam an den Handballsport herangeführt werden.

Nicht zu vergessen unsere 2 Damenmannschaften die wieder in der Landesliga und in der Bezirksklasse antreten.

Unser Partner TV Sandweier, der für den kompletten männlichen Bereich verantwortlich ist, hat in dieser Saison eine 4. Männermannschaft gemeldet, sodass für alle A-Jugendspieler ausreichende und leistungsrechte Spielmöglichkeiten zur Verfügung stehen und diese somit weiter gefordert und gefördert werden.

Parallel zu der zu Ende gehenden Saison laufen bereits die Vorbereitungen für die Saison 24/25

Bedanken möchte ich mich wie immer bei allen Helferinnen und Helfern, die Woche für Woche ehrenamtlich dafür sorgen, dass ein so umfangreicher Spielbetrieb reibungslos ablaufen kann.

Mein Dank gilt auch allen Trainerinnen und Trainern sowie allen Unterstützern, Gönnern und Sponsoren.

Bleiben Sie alle gesund.

Mit sportlichen Grüßen Knut Henschel

Abtl. Handball TVE